



Consécration au Sacré Cœur de Jésus

Répondre à l'amour du Christ



La basilique du Sacré-Cœur de Montmartre vous propose
de vivre cette démarche en vous appuyant sur les promesses du Sacré Cœur
à **Sainte Marguerite-Marie ALACOQUE**.

C'est un renouvellement volontaire de la grâce baptismale,
une réponse à l'amour de Dieu pour nous.

QU'EST-CE QUE LA CONSECRATION AU CŒUR DE JÉSUS ?

La consécration au Cœur de Jésus est une école de vie spirituelle, de vie dans l'Esprit Saint. Elle est un moyen simple pour mettre en œuvre quotidiennement la grâce du baptême. C'est un peu comme une déclaration d'amour accueillie et partagée. Redite chaque jour, la prière de consécration se présente comme un rappel à veiller, tout au long du jour, à rendre au Christ amour pour amour. Jésus demande, aussi, par l'intermédiaire de Sainte Marguerite Marie, deux actes de réparation : La communion le premier vendredi de chaque mois. L'heure Sainte le jeudi soir, en union avec son agonie à Gethsémani.

L'HEURE SAINTE : PASSER UNE HEURE DE PRIERE, UNI AU CHRIST

Qu'est-ce que l'Heure Sainte ?

L'Heure Sainte consiste à passer, dans la nuit du jeudi au vendredi de chaque semaine, une heure de prière uni au Christ dans le début de sa passion, c'est-à-dire au Jardin des Oliviers.

L'Heure Sainte répond au désir de Jésus comme une pratique d'amour, de compassion et de réparation.

L'Heure Sainte à la basilique du Sacré-Cœur de Montmartre :

Dans la nuit de chaque premier jeudi au premier vendredi du mois, de 23h à minuit, la basilique propose de prier une Heure Sainte méditée en présence du Saint-Sacrement exposé. Cette heure de prière est répartie en trois veilles, autour de l'évangile de Jésus à Gethsémani, puis de méditations et de prières sur l'offrande du Christ à son Père pour le salut de l'humanité. Si vous ne pouvez pas venir à la basilique, il est possible de prier en communion avec les adorateurs, en retrouvant les méditations de chaque mois sur notre site :

<https://www.sacre-coeur-montmartre.com/vie-de-la-basilique-1/les-premiers-du-mois/premiers-jeudis/>

A noter : chaque 1er jeudi du mois, la basilique ferme ses portes après l'Heure Sainte.

**Se consacrer au Sacré Cœur de Jésus,
ici, à la basilique du Sacré Cœur
de Montmartre, c'est s'engager à :**

- ⇒ La communion le premier vendredi du mois, si possible, à la basilique.
- ⇒ Participer une fois par mois à une nuit d'adoration à la basilique du Sacré-Cœur de Montmartre, ou même prier de nuit chez soi, si vous n'avez pas la possibilité de vous déplacer.
- ⇒ Vivre l'Heure Sainte, le premier jeudi soir de chaque mois, à la basilique, devant le Saint-Sacrement exposé, de 23h à minuit (*La basilique du Sacré-Cœur ferme ses portes après minuit tous les 1ers jeudis du mois*), ou chez soi devant une image du Cœur de Jésus.
- ⇒ Se confesser une fois par mois.
- ⇒ Reciter la prière de consécration, tous les jours, en union avec le sanctuaire.

**Pour ceux qui souhaitent approfondir
la démarche de consécration au Sacré Cœur,
lors d'un renouvellement :**
**POSSIBILITÉ D'UN ENGAGEMENT SUPPLÉMENTAIRE
DE PRIÈRE ET DE PÉNITENCE**

- ⇒ Choisir une journée de pénitence par mois, par quinzaine, ou par semaine (en dehors des jours déjà demandés par l'Église), particulièrement aux intentions de prière confiées et portées par la basilique du Sacré-Cœur de Montmartre.

PRIÈRE DE CONSECRATION AU SACRÉ CŒUR

Seigneur Jésus-Christ, je fais monter vers toi cette prière, uni à tous les adorateurs qui, en la basilique du Sacré-Cœur de Montmartre, se relaient jour et nuit devant ta présence eucharistique dans la sainte hostie. Tu ouvres pour chacun la source éternelle de ta miséricorde qui coule de ton Cœur ouvert sur la croix. En réponse à tant d'amour, Moi N....., je me consacre à ton Sacré Cœur. Je te donne ma personne, ma vie, ma famille, mon travail, mes actions, mes joies et mes peines. Cœur de Jésus, j'ai confiance en toi. Que ta grâce convertisse mon cœur. Fais que jamais je ne m'éloigne de toi et qu'au milieu du monde, je témoigne de l'Évangile pour ta plus grande gloire. **Amen.**

***Ajout pour les personnes qui ont pris
un engagement de pénitence
lors de leur renouvellement :***

Cœur Sacré de Jésus,
en réparation et consolation pour mes ingraturités
et celles de tant d'hommes et de femmes,
Moi N..., je t'offre tous les actes de pénitence
que je poserai. Je m'unis par eux,
et par la confiance que je mets en ton amour
miséricordieux et sauveur,
aux souffrances que tu as endurées, pour nous,
dans ta sainte passion. Amen

Cœur Sacré de Jésus, j'ai confiance en toi (3 fois)

